かしわい

学校教育 目 標 やさしく たくましく いきいきと ~協働し 未来を拓く子の育成~ 学校だより 第4号 令和6年7月11日 市川市立柏井小学校 校 長

林間学校 ~南房総方面へ~

6/27(木)・28(金)に、5年生の林間学校がありました。初日は、大山千枚田で、自然観察や藍染め・わら細工に分かれての体験活動を行いました。自然観察では、カエルを見つけたり、ヘビにさわったり、楽しそうに活動していました。藍染やわら細工では、友達と協力しながら取り組んでいる姿が印象的でした。また、自然の中で食べる地元の方手作りのお弁当は格別でした。ホテルでは、部屋で親交を深めたり、中庭で花火大会を行ったりして、楽しい思い出をつくることができました。

2日目は、鴨川シーワールドに行き、グループごとに分かれて見学しました。あいにくの雨となりましたが、シャチやベルーガなどのショーを見たり、お土産を買ったり、楽しいひと時を過ごすことができました。大きなけがや体調不良がなかったことは本当によかったと思います。子どもたちの成長が感じられた2日間となりました。

【林間学校での一コマ】













【子どもたちの感想】

- ○大山千枚田では、カエルなどを見つけました。足が泥んこになったけど、それもいい思い出です。
- ○初めて友達と一緒にホテルに泊まり、トランプや花火をして楽しい2日間でした。
- ○シャチのショーでびしょ濡れになったけど、とても楽しかったです。

社会科見学(市内めぐり)

7/5(金)に3年生が市内めぐりに行きました。3年生から始まった社会科の学習の一つとして、「市川市全体の様子を見学し、これまでの学習をふりかえる」ことをめあてとして実施しました。「常夜灯・行徳ふれあい伝承館」や「行徳港」の見学、「アイリンクタウン展望台」から市内全体を見渡し、昼食は「市川歴史博物館」で食べました。食事のあと、クラスごとに分かれて、館内の見学をしたり、学芸員さんから昔の道具の説明を受けたりしました。学校ではできないことを学ぶことができました。

もうすぐ夏休み



来週で1学期が終了し、夏休みを迎えます。新年度がスタートしてあっ という間の4か月でした。子どもたちは、自分のよさを発揮し、元気に 活動した4か月だったと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちを温かく見守ったり、励ましたりしていただき、ありがとうございました。今後とも、ご支援をよろしくお願いいたします。夏休みは暑い日が続くことが予想されますが、体調には十分注意して、普段できないことにもぜひ挑戦してほしいと思います。9月に子どもたちに会えることを楽しみにしています。

【お知らせ】

9月以降のスクールカウンセラー(SC)の出勤日をお知らせします。子育ての悩みなど、相談の希望がありましたら、柏井小:教頭(337-8877)までご連絡ください。

<SC出勤予定日:火曜日> 勤務時間 10:00~16:00(予定)

9/17 10/1 10/15 11/5 11/19 12/10 1/21 2/4 2/18 3/4 【7月中旬から9月中旬までの主な行事予定】

<7月>

11日(木) 読み聞かせ③

12日(金)租税教室(6年)

15日(月) 海の日

16 日(火) 陶芸教室(5·6年)

17日(水) 個人面談開始(~7/26)

18日(木) 5校時日課 給食最終

19日(金) 3校時日課 終業式 大掃除

[※14日(日) 柏井納涼ふれあいのタベ]

※7/21(日)~8/31(土) 夏季休業

<9月>

2日(月) 3校時日課 始業式

3日(火) 4校時日課 給食開始

4日(水) 委員会活動⑤

11日(水) 定例研

12日(木) 読み聞かせ④

16日(月) 敬老の日

